

Entra en vigencia contrato con empresa que llevará a cabo nuevo hospital de Coquimbo en La Cantera

A partir de ahora, el recinto comienza el desarrollo de ingeniería definitiva, lo que permitiría iniciar su construcción a fines del 2023, en un proyecto que contempla una inversión de 6.528.211 UF.

Septiembre comenzó con una excelente noticia para la Región de Coquimbo, esto porque el Diario Oficial acaba de publicar el decreto que adjudica el contrato de concesión al Grupo CRCC Chile, iniciándose así los plazos del contrato para el desarrollo del diseño, construcción e implementación, con moderno equipamiento médico, del nuevo Hospital de Coquimbo.

Se trata de una espera-

da noticia que da cuenta del cumplimiento en el Plan de Infraestructura Hospitalaria que dotará a la región de un nuevo recinto, cuyas instalaciones serán cuatro veces más grandes que las del actual hospital. Así lo dieron a conocer las principales autoridades de la región, que esta mañana recorrieron el terreno de lo que será el futuro recinto porteño, proyecto que contempla una inversión de 6.528.211 UF.

El nuevo Hospital de Coquimbo contará con 22 pabellones; 85 boxes de consultas médicas, dentales y no médicas; seis salas de atención integral del parto y servicio de urgencia, entre otros, permitiendo entregar atención de alta complejidad a cerca de 723 mil personas de las comunas de Coquimbo, Andacollo, Illapel, Salamanca, Canela y Los Vilos.

El alcalde de Coquimbo, Alfí Manouchehri, quien manifestó que «hoy día la transformación de la comuna viene con inversiones de infra-

estructura, y este va a ser un puntapié inicial para ir transformando la salud de los coquimbanos y coquimbanas, así que para nosotros es un orgullo poder iniciar este proceso, que sin lugar a duda va a marcar un hito en temas de salud».

Quienes también estuvieron presentes en el terreno donde se construirá el nuevo Hospital de Coquimbo, viendo de cerca cómo se concreta un sueño de años, fueron los integrantes del Consejo Consultivo y funcionarios y funcionarias del recinto, quienes junto al director del Hospital de Coquimbo se mostraron felices de ver cómo avanza este anhelado proyecto.

«Es una excelente noticia para la comuna, para los funcionarios y para la región. Iniciamos este proceso y la normalización del Hospital de



Coquimbo ya es un hecho. Con 605 camas, 18 quirófanos, será un hospital que va a dar respuesta a la demanda que va tener la comunidad de aquí a 30 años. Por lo tanto, es un hito muy importante, y a nombre de los funcionarios del Hospital San Pablo de Coquimbo quere-

mos dar las gracias a todos los que hicieron posible esto, a los equipos técnicos y a las autoridades que aceleraron este proceso, estoy muy contento por este hito de inicio de normalización», expresó el Dr. Christian Vargas, director del Hospital de Coquimbo.